

## LIEBE FREUNDINNEN UND FREUNDE DES WEIGLE-HAUSES!

Mit diesem Freundesbrief grüßen wir aus dem Weigle-Haus ganz herzlich in die Adventszeit. Es ist eine herausfordernde Zeit, eine aufgewühlte Zeit, angesichts dessen, was in dieser Welt und bei uns vor der Haustür passiert.

Für mich ist das Weigle-Haus ein Ort, an dem deutlich wird: Uns ist

diese Welt nicht egal. Etwas wird durch Mitarbeit, durch Gebet, durch finanzielle Unterstützung und durch das Öffnen von Türen bewirkt.

Danke, dass wir gemeinsam unterwegs sind – ganz besonders für die jungen Menschen in der Stadt!



## ACTION, ENTSPANNUNG UND TV-STARS

Wenn man rückblickend auf das Jahr schaut, sind wir mit Kindern und Jugendlichen aus allen Altersklassen viel unterwegs gewesen.

Gleich drei Freizeiten mit über 150 Kindern und Jugendlichen haben im Sommer stattgefunden. Mit dem Teen-Camp ging es nach Norwegen, während die Jüngeren im Kreis Kleve das Abenteuercamp unsicher gemacht haben. Die jungen Erwachsenen wurden in diesem Jahr nach Kroatien verschlagen.

Die Jungs aus dem Paulus-Jugendhaus feierten ihre Rückkehr ins schöne Voralpenland und

wurden von beeindruckenden Berglandschaften begrüßt.

Erstmalig gab es in diesem Jahr zusätzlich zum Jungsangebot eine Freizeit nur für Mädchen: Eine Woche voller Spaß, Ausflügen und Entspannung in der Eifel. Und vielleicht hat der ein oder andere von Ihnen die Mädchen sogar im Fernsehen sehen können.

Körper, Seele, Geist – um all das drehen sich unsere Freizeiten. Wenn die Sorgen des Alltags zurücktreten, entsteht Raum für echte Begegnung und gelebten Glauben.

## ZUSAMMEN KIRCHE NEU ERLEBEN

In 2024 haben wir wieder mit Jugendgottesdiensten begonnen – in einem monatlichen Format. Mal gemeinsam mit anderen Gemeinden und Konfis, mal mit Menschen aus unserer Arbeit oder von den Freizeiten.

Zusätzlich haben verschiedene Aktionen stattgefunden, mit denen wir die Konfi-Arbeit für ganz Essen weiterentwickeln wollen – sowohl im Weigle-Haus als auch dezentral.

Auch 2025 wird es in diesem Sinne weitergehen: Im Januar starten wir mit einem Konficup, weitere Events für Konfis und Jugendliche folgen.

Jugendgottesdienste wird es in verschiedenen Formaten geben: in Kooperation mit einzelnen Gemeinden, im Rahmen größerer Events oder als eigenständiges Angebot im Weigle-Haus.

Auf unserer Homepage und unserem Instagram-Kanal halten wir euch auf dem Laufenden!



## VON 0 AUF MÄDCHENFREIZEIT

Wir freuen uns, dass seit Mitte August Charlotte Melchert für die Mädchenarbeit und die Hausaufgabenhilfe bei uns ist. Sie macht derzeit ihr Anerkennungsyear bei uns als Erzieherin.

In den Herbstferien hat sie direkt mit Ivon Frey zusammen die Mädchenfreizeit geleitet.



# FREUNDES BRIEF



## SPENDENBAROMETER

Um die Kosten für das Haus und die inhaltliche Arbeit des Weigle-Hauses in diesem Jahr zu finanzieren, fehlen uns noch Spenden. Im Laufe dieses Jahres haben wir immer wieder ein Spendenbarometer veröffentlicht, um euch über den Stand der Dinge auf dem Laufenden zu halten. Den aktuellen Stand vom 13.11.2024 seht ihr hier.

Es fehlt noch etwas – doch mit eurer Hilfe können wir es schaffen, dieses Jahr einen ausgeglichenen Haushalt zu erreichen.

Jeder Beitrag zählt und hilft uns, auch in Zukunft eine starke und vielseitige Jugendarbeit anzubieten. Ob groß oder klein – jede Spende unterstützt uns dabei, Projekte für Kinder und Jugendliche auf die Beine zu stellen, Freizeiten zu ermöglichen und neue Angebote zu entwickeln.

**Gemeinsam schaffen wir das! Vielen Dank für eure großartige Unterstützung und euer Vertrauen in unsere Arbeit.**



**Ziel:**  
31.12.2024  
132.000€

13.11.2024  
85.572,54 €

26.08.2024  
61.503,07€

07.04.2024  
17.000€

## SPENDEN-SCHACHBRETT

Leider geht es weiterhin um das Thema Geld. Um die Pfarrstelle zu erhalten und neu zu besetzen, wurde mit dem Kirchenkreis vereinbart, dass das Weigle-Haus ab 2025 einen Zuschuss von 25.000 € weniger für die Arbeit erhält. Dieses Geld ist jedoch fest in unserem Haushalt eingeplant, um viele Grundkosten zu decken. Parallel dazu steigen unsere Ausgaben – für Heizung, Personal und notwendige Reparaturarbeiten.

Das Weigle-Haus ist ein Ort, an dem Menschen aus ganz Essen zusammenkommen – für viele ein (zweites) Zuhause.

Um dies weiterhin möglich zu machen, müssen wir den fehlenden Betrag gemeinsam ausgleichen.

Ihre Unterstützung macht den Unterschied. Freizeiten für Kinder und Jugendliche, offene Türen für alle Generationen, Projekte, ein sicherer Raum für Glaube, Begegnung und Entwicklung. Aber auch: Heizkosten, Strom, Reinigung, Reparaturen ...

Um Spenden greifbarer und motivierender zu machen, haben wir ein Spenden-Schachbrett erstellt, mit dem Sie einfach

helfen können. Mehr Infos finden Sie unter: [weigle-haus.de/spende](https://weigle-haus.de/spende) oder direkt über den QR-Code.

Wir suchen Menschen wie Sie: Eltern von Freizeiteilnehmenden, Freunde, Bekannte, langjährige Wegbegleiterinnen und Wegbegleiter – oder auch jene, die das Weigle-Haus gerade erst entdeckt haben.

Werden Sie Förderer des Weigle-Hauses. Geben Sie uns die Möglichkeit, unsere Arbeit weiterzuführen und auch in Zukunft Menschen zu erreichen, die diese Unterstützung brauchen.

Um immer über die Aktivitäten der Erwachsenengemeinde informiert zu sein, können Sie einfach den WH-Newsletter LiNo abonnieren: [halle@weigle-haus.de](mailto:halle@weigle-haus.de)

Wenn Sie den Freundesbrief künftig als E-Mail erhalten wollen, melden Sie sich bitte dafür unter: [halle@weigle-haus.de](mailto:halle@weigle-haus.de) an.

### Kontakt & Infos

Ev. Jugend Weigle-Haus e.V.  
Hohenburgstr. 96 | 45128 Essen  
[www.weigle-haus.de](http://www.weigle-haus.de) | [halle@weigle-haus.de](mailto:halle@weigle-haus.de)  
0201 - 224 223

### KD BANK Dortmund

IBAN DE21 3506 0190 1011 4480 18  
BIC GENODED1DKD

@weiglehaus



Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine gesegnete Adventszeit.

Ihr

*Simon Westphal*

Simon Westphal